



Mira el video

Los antibióticos



Overview

Estos medicamentos combaten las bacterias. Los empleamos para tratar afecciones como la faringitis estreptocócica y las infecciones del tracto urinario. Los antibióticos matan las bacterias, pero no matan los virus. Por lo tanto, no sirven para un resfriado o una gripe. Y a menudo no son necesarios para tratar muchas infecciones sinusales o de oído. Éstas tienden a mejorar por sí solas.

¿Cómo se toman?

¿Cómo se toman los antibióticos? Vienen en muchas presentaciones. Algunos se toman por vía oral. Éstos son pastillas, cápsulas o líquidos. Algunos antibióticos se aplican sobre la piel. Pueden presentarse en forma de crema, aerosol o ungüento. En caso de infección de los ojos o los oídos, es posible que se le administren gotas antibióticas. Y en el caso de infecciones graves, podemos administrarle una inyección de antibióticos o una intravenosa.

¿Cómo funcionan?

¿Cómo funcionan? Pues bien, estos medicamentos pueden combatir las bacterias de varias maneras. Algunos atacan la membrana externa de la bacteria. Otros se encargan de obstaculizar el crecimiento y la multiplicación de las bacterias. Estos medicamentos ayudan al sistema inmunitario del cuerpo a matar las bacterias.

Conclusión

El médico sabe cuándo un antibiótico puede ser útil para usted. Nunca presione a su médico para que le recete un antibiótico si le dice que no es necesario. Y si le recetan un antibiótico, asegúrese de terminar el tratamiento completo. Para obtener más información, consulte con su médico.